



UNO NOTICIAS

EXMINISTRO VALENZUELA.

Gabriel Boric le pide la renuncia al ministro Esteban Valenzuela

● Sin entregar razones, el Presidente Gabriel Boric sacó del cargo al hasta ayer ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, único militante que tenía la Federación Regionalista Verde Social en el gabinete. El partido aseguró que fue en “represalia” a su decisión de inscribir una lista parlamentaria fuera del pacto oficialista junto a Acción Humanista, al no conseguir que se considerara a todos los candidatos que pretendían. El ex candidato presidencial Jaime Mulet calificó la decisión del mandatario como “una torpeza enorme”.